

## Beneficios de Petrobras aumentan 36% en el tercer trimestre al registrar US\$2.275M



En el tercer trimestre, los ingresos por ventas de Petrobras llegaron a los 77.000 millones de reales (unos US\$10.250 millones), un 13,5% menos que en el mismo período del año pasado, y un 6,2% más que en el segundo trimestre de 2019.

De acuerdo con el documento, Petrobras atribuyó el aumento interanual de su beneficio a una mayor producción de petróleo y gas. Entre julio y septiembre, la estatal tuvo una producción media de petróleo y gas natural de 2.264 millones de barriles diarios, un 16,9% más que un año atrás.

© 25 de Octubre de 2019, 13:04



**Río de Janeiro.** La petrolera estatal brasileña Petrobras obtuvo un beneficio de 9.100 millones de reales (cerca de US\$2.275 millones) en el tercer trimestre del año, lo que supone un aumento del 36% en comparación con el mismo período de 2018, pero un descenso del 51% frente al segundo trimestre, informó la entidad en su balance trimestral.

De acuerdo con el documento divulgado la noche de este jueves, Petrobras atribuyó el aumento interanual de su beneficio a una mayor producción de petróleo y gas.

Entre julio y septiembre, la estatal tuvo una producción media de petróleo y gas natural de 2.264 millones de barriles diarios, un 16,9% más que un año atrás.

Otro factor que ayudó a mejorar los números fue la entrada del capital por la venta de la filial BR Distribuidora, anunciada en julio, por 9.600 millones de reales (unos US\$2.400 millones).

En el tercer trimestre, los ingresos por ventas de Petrobras llegaron a los 77.000 millones de reales (unos US\$19.250 millones), un 13,5% menos que en el mismo período del año pasado, y un 6,2% más que en el segundo trimestre de 2019.

"En términos de composición de los ingresos por ventas, el diesel sigue siendo el producto más relevante, representando el 51% de los ingresos con ventas de derivados en el mercado interno, un aumento del 2,6% en comparación con el trimestre anterior, seguido de la gasolina, con un 20% de las ventas y un descenso del 8,7% frente al trimestre anterior", aseguró la empresa.

Por su parte, los gastos totalizaron 7.000 millones de reales (alrededor de US\$1.750 millones) entre julio y septiembre, un crecimiento del 19,1% frente a los tres meses anteriores "principalmente debido a un aumento de los gastos logísticos para la utilización de los gasoductos".

Petrobras finalizó el mes de septiembre con una deuda líquida de US\$75.400 millones, un 9,9% menos que junio y un 3,5% más que en septiembre del año pasado. La reducción de la deuda estuvo impulsada por la recompra de US\$9.000 millones en títulos de la deuda en el exterior.

En el tercer trimestre, Petrobras invirtió US\$2.600 millones, siendo el 75% de ellos para inversión de capital para ampliar la capacidad de los activos ya existentes y la producción. Las inversiones en el período fueron un 33,2% menores a las del mismo mes del año pasado y estable en relación al trimestre precedente.

*Otro factor que ayudó a mejorar los números fue la entrada del capital por la venta de la filial BR Distribuidora, anunciada en julio, por 9.600 millones de reales (unos US\$2.400 millones).*

Autor:  
**Xinhua**

### Comentarios

0 Comments

Sort by Oldest +



Add a comment...

Facebook Comments Plugin